

2024-05-13

Debate Iztacalco: ¿DÓNDE y a qué HORA ver a los candidatos a la alcaldía en Cdmx?

Autor: Daniel Zainos

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/debate-alcaldia-iztacalco-cuando-donde-ver-a-candidatos-cdmx>

Este 2024, se renovarán los gobiernos de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, por lo que los ciudadanos de cada demarcación deberán acudir a las urnas el próximo 2 de junio. Conoce a qué hora y dónde ver el debate de la alcaldía Iztacalco.

Los candidatos en la demarcación son: José Rodolfo Ávila Ayala, independiente; María de Lourdes Paz Reyes, representante de la candidatura en común PT- Verde-Morena; Pablo Raúl Moreno Carrión, de Movimiento Ciudadano, y Daniel Ordoñez Hernández, candidato de la coalición PAN-PRI-PRD.

Actualmente, Raúl Armando Quintero es el alcalde y llegó al cargo en representación de los partidos Partido del Trabajo (PT) y Morena. La alcaldía se compone de siete barrios: la Asunción Atenco, Santa Cruz, Atencopac, los Reyes Izcuítlan, Santiago Atoyac, San Francisco Xicaltongo, San Miguel Amac y San Sebastián Zapotla.

¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Iztacalco?

Los registros a candidatura por alcaldías se realizaron a través del Instituto Electoral de la Ciudad de México y los partidos Morena, la coalición PAN-PRI-PRD y Movimiento Ciudadano revelaron a sus postulantes. Conócelos.

Daniel Ordoñez Hernández

Daniel Ordoñez Hernández es postulante de la coalición PAN, PRI y PRD. Se desempeñó en la Cámara de Diputados en la LIX Legislatura del 2003 y fungió como presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia en 2006.

Laboró como Diputado del Congreso de la Unión por el distrito 13 de la Cdmx (2015-2018). Y en 2016-2018 participó como integrante de la comisión para el Impulso y Promoción de los Pueblos Mágicos, además de que entre 2013 y 2015 estuvo asociado al Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

María de Lourdes Paz Reyes

María de Lourdes Paz Reyes fue la diputada del distrito 11, Paz Reyes arranca campaña por la alcaldía Iztacalco.

Cuenta con una Licenciatura en Derecho, se desempeñó como actuario judicial en la junta local de Coalición y Arbitraje de la Ciudad de México (2013-2018), en 2006 fue miembro del Movimiento Nacional Organizado, sin mencionar que ha acompañado las campañas presidenciales de López Obrador.

En 2014 la candidata fue fundadora del Movimiento Regeneración Nacional y fue nombrada como Enlace Distrital Electoral en Iztacalco en el Proceso Electoral Federal 2018. Inclusive forma parte de la Secretaría General de Morena de la capital.

Pablo Raúl Moreno Carrión

Como partidario del Movimiento Ciudadano, se postula Pablo Raúl Moreno Carrión, al cual le precede una trayectoria como particular en el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México (SUTGCDMX), además, en 2021 ejerció como ex candidato independiente a alcalde por Iztacalco.

¿Dónde y a qué hora ver el debate Iztacalco?

Este lunes 13 de mayo a las 17:00 horas. Se realizará, como todos los encuentros entre los abanderados de las localidades, en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V. pero la señal estará disponible de manera diferenciada.

Este debate se podrá ver en las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México y también a través del canal oficial de YouTube del mismo órgano.

También se puede ver mediante el canal de MILENIO en YouTube.

DMZ